

À la maison avec Dieu

Description

Ézéchiel 43 :1-9

La Bible est un témoignage du désir de Dieu de passer du temps avec son peuple. Le Seigneur veut toujours laver les péchés et nous aider à vivre correctement, mais il veut aussi sincèrement être avec nous. Le Seigneur se donne beaucoup de mal pour être notre Dieu et faire de nous son peuple. Que Dieu se réjouisse d'être avec nous, c'est un gros problème !

L'excitation dans le chapitre 43 d'Ézéchiel concerne Dieu ramenant Son peuple à la maison. Il offre sa maison, un endroit sûr et confortable. C'est une invitation ouverte. C'est une invitation à l'espace de Dieu.

La joie et l'enthousiasme de cette prophétie nous indiquent un moment où Dieu rejoindrait son peuple d'une toute nouvelle manière, à travers Jésus, appelé Emmanuel, ce qui signifie que Dieu est avec nous ! Maintenant, l'ère du Saint-Esprit, le Seigneur habite dans le cœur de son peuple !

Passer du temps avec Dieu change toujours les gens. Quand Dieu est avec nous, le péché perd, Dieu brille, et les fidèles gagnent !

Auteur : Mark E. Lail

date créée
2023/11/20